



SAG presenta juego sobre cuidado de bosque nativo en Escuela de Villa Ortega

Hasta la Escuela Pablo Neruda de Villa Ortega se trasladaron funcionarios del Servicio Agrícola y Ganadero dependiente del Ministerio de Agricultura, para presentar a niños y niñas un entretenido juego sobre el cuidado del bosque nativo, a través del cual se busca inculcar en las nuevas generaciones el valor y la responsabilidad de proteger este recurso natural vital.

El juego, titulado “¿Cuidemos nuestro bosque nativo!”, consta de un tablero y un set de fichas ilustradas, fue elaborado por el SAG junto a la Organización Mundial de Enseñanza Preescolar (OMEP), invita a los niños y niñas a reflexionar sobre cómo la salud de los bosques está ligada a la preservación de nuestro planeta.

Al respecto, el director regional del SAG Aysén, Julio Cerda Cordero, señaló “este material didáctico que está desarrollando el Servicio es importante, porque a través del estamos enseñando a los niños y niñas la importancia de la sanidad de nuestros bosques y como Servicio queremos contribuir a la formación de ciudadanos y ciudadanas responsables y comprometidos con el cuidado y protección del planeta.”

Por su parte, el Encargado de Protección Agrícola, Forestal y Semillas SAG Aysén Martín Cumán Sánchez, indicó “niños y niñas participaron del juego activamente, reconocieron insectos que dañan y que benefician a los bosques y plantas, es



importante inculcar desde niños el cuidado por la naturaleza, también pudieron plantar unos arbolitos que nos facilitó Conaf, para generar conciencia y responsabilidad del cuidado de sus árboles”

Finalmente, Carola Aguilar, educadora de la Escuela Pablo Neruda, comentó que “los

estudiantes quedaron muy motivados por la actividad, ya que de manera lúdica los niños pudieron explorar los diversos elementos del bosque, agradecemos esta instancia para los estudiantes y para los docentes del establecimiento”.

